





クリスマス介護浴槽の贈呈式

二〇〇一年七月一日、地域の皆様のご協力を得て「デイサービスセンター愛の園」が開設されました。当時は小内閣が介護保険を導入して間もなく、右も左も分からぬまま大変苦労した事を思い出します。まだ新ゴーランドプランが掲げられていた時代で、「ヤングガーディアンズ作戦」なんていう國の施策に通所介護も取り組んでいました。当時の気がつけば、この七月で十五年目になります。その間三百人を越える方々がデイサービスをご利用されました。當時

セントラル赤木雅哉

十十五年目に

セントラル赤木雅哉

と今とは、ご来所される方も全く違いますが、それぞれの皆さんとの思い出があり、その出会いひとつひとつがセンターにとって大きな財産となっています。

十五年前と比べて在宅の高齢者を取り巻く環境や保険制度は大きく変化しています。しかしそれに振り回され事無く、「デイサービスセンター愛の園」は皆さんのが来所された時の「笑顔」を大切にして、今後も地域の皆様のお役に立てるよう頑張つていきたいと思います。

私が愛の園に就職して十年が過ぎました。料理を作る経験が全く無かった私が、調理の仕事をするとは自分自身でも思っていませんでした。

旧園では、調理室からすぐに食べられるよう個々のトレーにセッティングしての食事提供だったのにに対し、ユニット型になってからは、ほとんどがユニットで職員さんや入居者の方に個々によそい分けをしてお食事をしていただいています。ユニット型になりましたが、食事形態も少し複雑になり戸惑う事が多かつたように思います。

移転してから八年になりました。移転してから八ヵ月になりました。移転してから八年になりました。

切つていていた私が四月から調理室の副主任をさせていただいている間に、調理室の副主任をさせたいなと思ひます。

## 2014年度愛の園後援会監査報告

愛の園後援会		貸借対照表		(2015/3/31)
借 方		貸 方		
科 目	金 額	科 目	金 額	
現 金	0	前 期 繰 越 金	3,909,514	
郵便振替貯金	0	当 期 剰 余 金		
普 通 預 金	2,372,980			
当 期 欠 損 金	1,536,534			
計	3,909,514	計	3,909,514	

## 愛の園後援会 収支計算書 (2014/4/1 - 2015/3/31)

借 方		貸 方	
科 目	金 額	科 目	金 額
前期より繰越	3,909,514	後 援 費	2,204,479
会 費	760,000	印 刷 費	42,120
雜 収 入	589	通 信 費	33,850
(収入小計)	760,589	払 込 手 数 料	15,702
		雜 費	972
		(支出小計)	2,297,123
		次年度へ繰越	2,372,980
計	4,670,103	計	4,670,103

## 会員状況

地 区	2013年度会員数	2014年度会員数	前年比
田 辺 市	264	254	-10
上 富 田 町	196	202	+6
白 浜 町	25	22	-3
県 内 他 市 町 村	28	28	0
県 外	37	40	+3
合 計	550	546	-4

## 会員納入状況

地 区	2013年度納入人数	2014年度納入人数	前年比
田 辺 市	72	70	-2
上 富 田 町	70	71	+1
白 浜 町	7	5	-2
県 内 他 市 町 村	6	4	-2
県 外	19	23	+4
合 計	174	173	-1

## デイサービスセンター十五周年



春の遠足 アドベンチャーワールド



岩田幼稚園クリスマスの訪問



節分・職員扮する青鬼と

## 役員

幹 事 長	田 辺 市	会 員 長	上 羽 寛
副 会 長	上 富 田 町	会 計 監 査	中 井 美 智 子
事 務 局	白 浜 町	事 長	貴 彦
堀 美 都 子	県 内 他 市 町 村	幹 事	笠 松 孝 司
松 井 孝 恵	県 外	副 會 長	谷 中 順 次 郎
	合 計	會 長	平 岩 ハ ボ ハコ
		幹 事	寺 前 裕 章
		副 會 長	中 井 美 智 子
		會 長	貴 彦
		幹 事	笠 松 孝 司
		副 會 長	谷 中 順 次 郎
		會 長	平 岩 ハ ボ ハコ
		幹 事	寺 前 裕 章
		副 會 長	中 井 美 智 子
		會 長	貴 彦
		幹 事	笠 松 孝 司
		副 會 長	谷 中 順 次 郎
		會 長	平 岩 ハ ボ ハコ
		幹 事	寺 前 裕 章

会員の皆様にはお元氣でお過ごしの事とお慶び申し上げます。今回「愛の園後援会」の後援会だよりと違うな……と思われているより」を手にされて、いつもの後援会だよりと違ったように思っています。さて昨年の後援会事業は、前回の「愛の園後援会だより」でお知らせ致しました移動式の寝浴用介護浴槽をクリスマスプレゼントする事が出来ました。寝つきりの入居者が利用していくだける浴槽の方が増えている中で、利用していくだける浴槽が一ヶ所増えたことで入浴時間がゆとりが出来たと職員や利用者の方々からも大変喜ばれています。現在、会員の方々の納入状況が思わしくありません。新会員のお声かけと同様、会費の納入をよろしくお願い致します。

## 編集後記